

- **Lutter pour le progrès social, la paix, les libertés et l'avènement d'un régime démocratique.**
- **Tout faire pour favoriser l'union de la gauche en vue de la réalisation d'un programme commun de gouvernement.**
- **Combattre les ordonnances gaullistes portant atteinte à la Sécurité Sociale.**
- **En matière d'emploi, défendre les industries existantes, empêcher tous licenciements et fermeture d'entreprises, faire classer la zone industrielle de La Seyne en zone privilégiée, œuvrer à la création des 30.000 emplois nouveaux nécessaires au Var.**
- **Eau, faire avancer rapidement les travaux du canal de Provence et autres travaux susceptibles d'amener de l'eau à notre canton (barrage de Sainte-Croix, branche Sainte-Baume, Toulon).**
- **Enseignement :** obtenir la participation du Conseil Général et de l'Etat pour toutes constructions scolaires (en particulier, construction du lycée technique et d'une école de plein air pour les trois communes) et pour les réalisations post et périscolaires : colonies de vacances, classes de neige, centre aéré de vacances, etc...
- **Œuvres sociales et sanitaires :** développer les œuvres entreprises sur le plan social, création de crèches, haltes d'enfants, dispensaires (renforcement des assistantes sociales du canton, dépendant de l'action sociale départementale).
- **Tourisme :** défendre et aménager nos sites, nos plages, nos ports (suppression des taxes de péage frappant les plaisanciers), empêcher les empiètements de l'armée, lutter efficacement contre les tirs (Saint-Elme, Saint-Mandrier), obtenir la suppression des dépôts de munitions (Fort Napoléon et Pyro) qui sacrifient des sites de valeur et entravent le développement du tourisme populaire, des régions constructibles et à vocation industrielle (Brégaillon).
- **Jeunes :** construire des maisons et foyers de jeunes dans les cités, quartiers et localités du canton. Favoriser le développement du sport et de ses installations.
- **Communications et équipement :** accélérer les travaux pour l'installation du téléphone, rétablir les liaisons normales Toulon - Ajaccio et Toulon - Bastia.
- **Réseau routier :** terminer la corniche merveilleuse Le Brus - Les Sablettes et la Corniche d'Or (Saint-Mandrier). Obtenir l'amélioration des départementales (559 - CD 63).
- **Logement :** augmenter les crédits pour le développement d'H.L.M. sur le plan départemental et local et l'augmentation du prêt du Conseil Général à la construction.
- **Forêts :** opérer une politique cohérente pour la sauvegarde de nos forêts et doter de moyens modernes la lutte contre les incendies.
- **Finances :** lutter pour une véritable réforme démocratique des finances locales et départementales.



APPEL DE TOUSSAINT MERLE

La Seyne, le 14 septembre 1967.

Chers concitoyens,

Le 24 septembre, vous désignerez votre Conseiller Général. Trois fois, et dès le premier tour, vous m'avez confié cette mission.

Au mois de mars, vous m'avez demandé de vous représenter à l'Assemblée Nationale. Un seul homme ne peut pas assumer la charge de trois mandats électifs. Aussi ai-je demandé à mon parti de présenter un autre candidat aux élections cantonales. Je suis heureux que le choix se soit porté sur mon jeune camarade et mon vieil ami, Maurice PAUL.

Il y a longtemps que je le connais.

Maurice PAUL a été un de mes élèves alors que, jeune instituteur, j'enseignais à la rue Messine. Puis je l'ai retrouvé secrétaire du Syndicat C.G.T. des F.C.M. Et, depuis 1959, Maurice PAUL est adjoint au maire de la Seyne... La riche expérience qu'il a acquise, l'aide que nous lui apporterons, lui permettront de défendre efficacement notre canton.

Les services gaullistes de la Préfecture, les organisations U.N.R. jouent sur deux tableaux : MM. BAPTISTE et ROCHE.

M. BAPTISTE était U.N.R. en mars ; il est « indépendant » en septembre ; il se dit « Républicain » alors qu'il est le représentant du Préfet de la Ve République !

L'un et l'autre ne se renouvellent pas. Un seul argument : insulter les communistes ! Ce n'est ni un programme, ni une politique ! Ils attendent le second tour pour se dévoiler tels qu'ils sont : des serviteurs du pouvoir personnel !

Vous déjouerez cette combinaison sordide et inavouable. Vous voterez massivement, dès le premier tour, pour Maurice PAUL, le candidat du Parti Communiste Français.

- Le Parti qui, depuis 1958, et sans arrêt, combat le pouvoir personnel.
 - Le Parti qui, sans cesse, lutte pour l'union des forces démocratiques sur un programme commun.
 - Le Parti qui défend les classes laborieuses.
 - Le Parti qui vient de remporter, à Alès, une retentissante victoire sur l'U.N.R. et les ennemis de l'union de la gauche.
- Prononcez-vous contre le pouvoir personnel.
Prononcez-vous pour le progrès social et l'expansion économique.
Prononcez-vous pour l'indépendance nationale et la paix.

EN VOTANT POUR MAURICE PAUL

le canton de La Seyne restera fidèle à son passé et préparera son avenir dans une FRANCE démocratique.

Toussaint MERLE
Député-Maire de La Seyne.